



Proa al Centro N° 100 – 19/12/09

FELICES FIESTAS Y BUEN COMIENZO DEL 2010

- 1. A manera de prólogo
- 2. Efemérides
- 3. Noticias del Liceo
- 4. Noticias del Centro
- 5. Actualidad
- 6. Variedades
- 7. Consejos Útiles
- 8. Colaboraciones
- 9. Anécdotas Liceanas
- 10. Perfiles Liceanos
- 11. Perfilex
- 12. Proa al Centro en el Recuerdo
- 13. Galería de Imágenes
- 14. Calendario de Actividades
- 15. Contactos Liceanos
- 16. Bolsa de Trabajo y de Servicios
- 17. Nuestra base de datos
- 18. Links

1. A manera de prólogo

Con unos días de demora respecto de la fecha planificada, salimos al aire con nuestro primer número de 3 dígitos. Llevamos 7 años y monedas de la primera emisión oficial de Proa al Centro, y casi 9 del primer comunicado extraoficial, que tomaría forma definitiva promediando el 2002.

A lo largo de este tiempo pasaron muchas cosas -buenas y malas- pero el balance siempre es positivo. Hay aspectos para mejorar, pero hemos privilegiado mantener un estilo que sea lo suficientemente austero como para asegurar la continuidad, que es el valor al que nos hemos aferrado primariamente.

Para festejar las primeras 100 emisiones, incorporamos con este número una nueva sección "Perfiles Liceanos", y hemos elegido al "Ruso" Schickendantz -primer presidente del Centro- para estrenarla.

Los mejores deseos para estas fiestas y el año que estamos por iniciar. Ruego sepan disculpar los mensajes que no son respondidos en forma individual por falta de tiempo.







«Los errores son parte de lo que es ser humano. Valora tus errores por lo que son: preciosas lecciones de la vida que sólo pueden aprenderse rudamente. A menos que se trate de un error fatal, del cual -al menos- otros podrán aprender».

Al Franken (Nueva York, Nueva York, USA, 1951). Senador demócrata estadounidense por el estado de Minnesota.

2. Efemérides destacadas de Enero

01/1622: Los Estados Pontificios adoptan el primer día de enero como inicio del año.

01/1992: El peso reemplaza al austral como moneda argentina.

01/1999: Entra en vigor el euro, la moneda única para once países de la UE.

03/1881: La Societé du Pantelephon du Lock instala el primer teléfono en Buenos Aires, en la casa de Bernardo de Irigoyen, Florida 531.

04/1643: Nace en Lincolnshire Isaac Newton, físico y matemático británico, considerado uno de los más grandes científicos de la historia.

05/1904: Se funda la Liga Naval Argentina.

06/1962: Dos Douglas C-47 de la Aviación Naval -al mando del Capitán Hermes Quijada- son los primeros aviones argentinos en aterrizar en el Polo Sur.

06/1989: Se establecen en Argentina los cortes de luz escalonados por la crisis energética.

12/1826: El Almirante Brown es nombrado Jefe de la Escuadra.

12/1997: Comienza a operar en la ficción la HAL 9000.

15/1780: En la localidad de Bromees, cerca de Saint Tropez (Francia) nace el Capitán de Navío Hipólito Bouchard.

15/1973: Afirmación del pabellón en el destructor Py (ex USN Perkins).

18/1889: Inauguración oficial del Puerto de Bs. As.

19/1958: Un avión de la Armada realiza el primer vuelo directo entre la Antártida y Buenos Aires.

20/1816: Se funda una escuela militar de matemáticas, que derivó con el correr del tiempo en la Escuela Naval Militar.

21/1905: Se denominan Oficiales a todas las jerarquías de Personal Militar Superior, desde Almirantes a Guardiamarinas inclusive. En la denominación de Oficial Almirante están comprendidos los Almirantes, Vicealmirantes y Contralmirantes. Los Capitanes de Navío se los denomina Oficiales Superiores. Los Capitanes de Fragata y Tenientes de Navío (actuales Capitanes de Corbeta) son Oficiales Jefes. Los Tenientes de Fragata (actualmente Tenientes de Navío), Alféreces y Guardiamarinas quedan comprendidos en la denominación Oficiales Subalternos.

22/1994: Mueren 24 bomberos, 17 de ellos menores de edad, en la extinción de un incendio en Puerto Madryn.

24/1600: El marino holandés Sebald de Wert descubre un grupo de pequeñas islas del archipiélago de las Malvinas.

25/1822: Entre las provincias de Buenos Aires, Santa Fe, Entre Ríos y Corrientes se firma en Santa Fe el Tratado del Cuadrilátero.

25/1858: Se ejecuta por primera vez la "Marcha Nupcial" de Mendelssohn.

26/1988: Se afirma el pabellón en el aviso "Teniente Olivieri" (ex Marsea 10), construido en los EE.UU. de América.





27/1756: Nace -en Salzburgo- Wolfgang Amadeus Mozart, músico austríaco.

27/1926: El científico escocés John Baird presenta ante la Royal Institution un aparato llamado televisión.

29/1895: Charles Proteus Steinmetz patenta el sistema de corriente alterna, que facilita la construcción de redes para distribuir la energía eléctrica.

29/1957: Temperatura récord en Buenos Aires: 43°3. La sensación térmica llegó a 55°.

31/1797: Nace -en Viena- Franz Peter Schubert, compositor austríaco.

3. Noticias del Liceo

El martes 15 de diciembre a las 10 hs. se realizó la ceremonia de egreso de la LIV^a Promoción, que cuenta con 16 graduados y uno de ellos de nacionalidad peruana. Como es ya tradicional, se entregaron los premios que otorgan el Centro de Graduados y la Fundación a los guardiamarinas egresados. Por el Centro de Graduados recibió el premio al mejor compañero -de manos del Presidente Edmundo Barceló (XXIII)- el Guardiamarina Miguel María Ferrero Moroni; mientras que por la Fundación su Presidente -Alberto Rodríguez (IV)- entregó el premio a la Superación Académica al Guardiamarina Robertino Filippo Iorii.

4. Noticias del Centro

RESULTADOS II COPA CONABA - 22 DE NOVIEMBRE 2009 - CLASES PAMPERO Y 470

Hacemos llegar un breve resumen de las actividades llevadas a cabo en las aguas del Río de la Plata en el marco de la segunda edición de la Copa CONABA, el día domingo 22 de noviembre de 2009.

Luego de la postergación de las actividades previstas para el día sábado 21 de noviembre debido a las malas condiciones climáticas, trece pamperos se hicieron al agua para disputar la serie de 3 regatas programadas con recorrido barlo-sota de 4 piernas fondeado frente a las costas del Parque de los Niños. Asimismo, 4 embarcaciones de la Clase Internacional 470 también disputaron 3 regatas con el mismo recorrido, en este caso de 6 piernas cada una.

Expresamos nuestro agradecimiento a todas las instituciones involucradas, a los navegantes, a las embarcaciones de apoyo que se acercaron a brindar soporte a la flota, y a quienes aportaron tanto su experiencia como su constante compromiso con el desarrollo de eventos de este tipo en el Río de la Plata.

Organizó: Curso de Navegación a Vela, Colegio Nacional de Buenos Aires (UBA) Con el apoyo de:

Centro de Graduados del Liceo Naval Militar "Almirante Guillermo Brown" Asociación Argentina Clase Nacional Pampero

Clase Pampero

Pto. Barco Club/Instit. 1 2 3 Puntos







1	Vagabundo	A.U.N.	1	2	1	4
2	Upa	C.N.S.E	4	1	2	7
3	Achernar	Y.C.C.N	3	3	3	9
4	Chispa	Tribunales	6	5	5	16
5	Astor	U.B.A.	2	6	9	17
6	Jailaife	C.S.F	11	4	7	22
		Esc.Prov. de				
7	Vicky	Náutica(Viedma)	9	7	8	24
8	Alcides	C.N.B.A.	8	13	4	25
9	San Iglu	C.V.S.I (U.B.A.)	5	9	12	26
10	Betelgeuse	Y.C.C.N	14	8	6	28
11	Violeta	C.N.B.A.	7	12	10	29
12	Canopus	Y.C.C.N	10	11	13	34
	Caracol					
13	Blanco	C.N.B.A.	14	10	11	35

Premio PamperoBaries 2009: Vagabundo (A.U.N.), de Ricardo Fasce (Mar del Plata). Clase 470

Pto.	Barco	Club/Instit.	1	2	3	Puntos
1	Iguana	C.G.L.N.M.	1	1	1	3
2	Bataraz	C.U.B.A.	2	2	5	9
	Juguete					
3	Juguete Rabioso	C.N.B.A.	4	3	2	9
4	Greenpeace	C.N.B.A.	3	4	3	10

Se pueden ver algunas fotos en los links que siguen:

http://picasaweb.google.com/cursodevelacnba/IICopaCONABA2009?authkey=Gv1s RgCL6L4eGmh4K8fw&feat=directlink# http://picasaweb.google.com/cursodevelacnba/ICopaCONABA#

_ _ _ _ _

QUINCHO DEL CONCESIONARIO

Además de los días habituales, también permanecerá abierto los jueves, viernes y sábados a la noche, siempre atendido por Guillermo Ortiz.

RESTAURANT

Permanecerá cerrado durante el mes de Enero.

- - - - -







MOSQUITOS

Ante la invasión de mosquitos en la ciudad de Buenos Aires, el Centro de Graduados ha fumigado su predio el 17 del corriente mes. Esta medida será repetida semanalmente hasta que sea necesario.

- - - - -

MANTENIMIENTO

Se efectuó el control, limpieza y mantenimiento de los reservorios de agua potable; no obstante, se recomienda no beber agua de mangueras en el parque y en canchas de tenis dado que el riego proviene del río.

- - - - -

COLONIA DE VACACIONES KID!VERTIDO

Inicio lunes 21 de diciembre. Funcionará a cargo del profesor Diego Rebesberger De lunes a viernes de 13:45 a 18:00 hs. para niños de 2 a 12 años Interesados contactarse al 4713-0989 o 15-4531-7631

5. Actualidad

PREMIO HIPÓCRATES 2009

El Dr. Julio César Sanchez Avalos (II) -socio activo vitalicio del Centro- ha sido distinguido por la Academia Nacional de Medicina con el premio "Hipócrates 2009 – Médicos de las distintas ramas de la medicina". La entrega del premio -considerado el más importante de los que otorga la Academia y merecido reconocimiento a su trayectoria profesional- fue realizada el pasado 24 de Noviembre.

Nuestras más sinceras y cálidas felicitaciones a "Kiko" por tamaño galardón.

- - - - -

PRIMER PREMIO EN LAS OLIMPÍADAS DE MATEMÁTICA PARA UN ALUMNO DEL LICEO NAVAL ALMIRANTE STORNI

16-11-2009 | Un cadete de primer año obtuvo el primer lugar en la competencia provincial.

POSADAS - El cadete de primer año del Liceo Naval "Almirante Storni", Norberto Schmid, que asistió a las Olimpíadas de Matemática organizadas por la Comisión







Provincial de Actividades Científicas y Tecnológicas (COPRACYT), logró el primer lugar en el octavo nivel.

El trabajo en equipo realizado por el alumno y su profesora, Sonia Muñoz, además de superar diferentes instancias escolares, departamentales y provinciales, demandó muchas horas de esfuerzo para el descubrimiento de hechos, construcción de conceptos y resolución de miles de problemas.

El cadete Schmid demostró en la competencia la construcción autónoma de muchos conocimientos como resultado de su afán por enfrentar desafíos. Por su parte, la profesora Muñoz irrumpió la inercia de repeticiones de patrones aprendidos, provocándole la suficiente dificultad para reflexionar y apoyándole hasta la resolución correcta.

http://www.gacetamarinera.com.ar/nota.asp?idNota=1366&idSec=7

- - - - -

CERRARON EL AÑO EN EL LICEO NAVAL ALMIRANTE STORNI

En la Plaza de Armas del Liceo Naval Almirante Storni, se llevó a cabo la ceremonia de finalización de año lectivo. 182 días de clases completos, afirmación de los planes de estudios, mejoras en la infraestructura y servicios, presencia de cadetes en torneos culturales, Inter liceos realizado en la provincia de Córdoba. Se otorgaron títulos en el área de informática, en idiomas con aval de la universidad de Cambridge. Estos fueron unos de los tantos tópicos de las actividades realizadas durante el presente año que repasó el Director del Instituto Académico Capitán de Navío Daniel Alberto Solari.

A los cadetes del quinto año les recordó que tendrán su ceremonia el 11 de diciembre, diciéndole que todos serán egresados como bachilleres, pero no todos podrán pasar a la Reserva Naval como Guardiamarinas, "Las reglas son claras y no cumplirlas, para una sociedad que se precie no es gratis".

Por otra parte el Capitán Solari, hizo mención al reconocimiento de 11 Agentes Civiles que ascendieron de categoría y a la despedida de un Agente Civil y el Suboficial Mayor más antiguo del destino.

Como cierre invoco a Dios por la intercesión de la Patrona Stella Maris que los ilumine siempre en el rumbo correcto y que en las próximas fiestas nos permitan acercarnos como familia, como institución y como País.

http://www.misioneslider.com.ar/?modulo=extendido&id=5430

_ _ _ _

28 GUARDIAMARINAS EGRESARON DEL LICEO NAVAL "ALMIRANTE STORNI"

La guardiamarina Ester Procachi se llevó la mayoría de los premios por mejor promedio en materias académicas.

El director del Liceo despidió a los 28 flamantes egresados haciendo una reseña de sus pasos por la institución, remarcando que 40 fueron los que se iniciaron en el 2004 y que luego se sumaron 37, y de esos 77 sólo llegaron al final del camino 28, de los





cuales sólo 27 serán oficiales de la reserva naval. "se lo merecen, se lo han ganado, nadie les regalo nada, han vencido obstáculos y han obtenido victorias", dijo.

Se deben tener en cuenta que el Liceo naval Storni y el Liceo naval "Almirante Brown son las únicas instituciones en el país que tienen como misión la formación de hombres y mujeres que además del título de bachiller obtienen la habilitación para ser incorporados como oficiales de comando naval en caso que la Patria lo requiera.

Temas como intereses marítimos, medios navales, recursos ictícolas o hidrovía no les son desconocidos y forman parte del acervo cultural que los acompañará. "Ustedes no pueden ni deben ver un río como nada más que un río; el río es comunicación, es más carga a menor precio; menor contaminación y menos infraestructura el río es oportunidad y ese debe ser el mensaje que deben transmitir a una sociedad que tradicionalmente ha vivido de espaldas al mar y a sus ríos navegable", dijo Solari.

En el discurso no dejó nada librado al azar, agradeció a los padres de los cadetes que depositaron su confianza en los hombres y mujeres que diariamente prestan servicio en la Institución.

Luego de la entrega de medallas y diplomas, vino la entrega de premios otorgados por la presidencia de la Nación; el Gobierno provincial y municipal; cuerpo de profesores y otras entidades que desinteresadamente se acercan al Liceo.

De los premios otorgados la mayoría les fueron entregados a la guardiamarina, que en los últimos tres años obtuvo el mejor promedio en casi todas las materias académicas, Ester Procachi.

Con un vino de honor junto a los familiares de los egresados e invitados especiales se descubrió el cuadro de la promoción donde quedará retractado su pasar por el Liceo Naval Alte. STORNI y será exhibido en el casino de cadetes de la institución naval. http://www.misionesonline.net/paginas/detalle2.php?db=noticias2007&id=147677

_ _ _ _ _

28 GUARDIAMARINAS EGRESARON DEL LICEO NAVAL "ALMIRANTE STORNI" (POSADAS)

En el liceo naval militar "Almirante Storni", a cargo del capitán de navío Daniel Alberto Solari se realizó la ceremonia de egreso de los cadetes del quinto año, ayer viernes.

Contó con la presencia del ministro de Gobierno, Jorge Franco, el controlador de Gestión del gobierno provincial en representación del. Intendente de Posadas, autoridades de las Fuerzas Armadas, Fuerzas de Seguridad de la Provincia y miembros de la Armada del Paraguay.

El director del Liceo despidió a los 28 flamantes egresados haciendo una reseña de sus pasos por la institución, remarcando que 40 fueron los que se iniciaron en el 2004 y que luego se sumaron 37, y de esos 77 sólo llegaron al final del camino 28, de los cuales sólo 27 serán oficiales de la reserva naval. "se lo merecen, se lo han ganado, nadie les regalo nada, han vencido obstáculos y han obtenido victorias", dijo.

Se deben tener en cuenta que el Liceo naval Storni y el Liceo naval "Almirante Brown son las únicas instituciones en el país que tienen como misión la formación de hombres y mujeres que además del título de bachiller obtienen la habilitación para ser incorporados como oficiales de comando naval en caso que la Patria lo requiera.







Temas como intereses marítimos, medios navales, recursos ictícolas o hidrovía no les son desconocidos y forman parte del acervo cultural que los acompañará. "Ustedes no pueden ni deben ver un río como nada más que un río; el río es comunicación, es más carga a menor precio; menor contaminación y menos infraestructura el río es oportunidad y ese debe ser el mensaje que deben transmitir a una sociedad que tradicionalmente ha vivido de espaldas al mar y a sus ríos navegable", dijo Solari.

En el discurso no dejó nada librado al azar, agradeció a los padres de los cadetes que depositaron su confianza en los hombres y mujeres que diariamente prestan servicio en la Institución.

Luego de la entrega de medallas y diplomas, vino la entrega de premios otorgados por la presidencia de la Nación; el Gobierno provincial y municipal; cuerpo de profesores y otras entidades que desinteresadamente se acercan al Liceo.

De los premios otorgados la mayoría les fueron entregados a la guardiamarina, que en los últimos tres años obtuvo el mejor promedio en casi todas las materias académicas, Ester Procachi.

Con un vino de honor junto a los familiares de los egresados e invitados especiales se descubrió el cuadro de la promoción donde quedará retractado su pasar por el Liceo Naval Alte. STORNI y será exhibido en el casino de cadetes de la institución naval. 12/12/09 - MISONES ONLINE

http://www.nuestromar.org/noticias/ciencia_tecnologia_y_educacion/15_12_2009/27_507_28_guardiamarinas_egresaron_del_liceo_naval

- - - - -

CADETES DEL LICEO NAVAL ALMIRANTE STORNI TERMINARON QUINTO AÑO

POSADAS – Alumnos que finalizaron el quinto año del Liceo Naval Militar Almirante Storni recibieron sus diplomas de egreso y medallas, el viernes pasado.

Los 28 alumnos de quinto año de la promoción 27 del liceo fueron despedidos por el director de ese instituto de formación naval, capitán de navío Daniel Alberto Solari, en una ceremonia que contó con la presencia del secretario de Gobierno de la provincia de Misiones, Jorge Franco, además de autoridades de las Fuerzas Armadas, Fuerzas de Seguridad de la Provincia y miembros de la Armada del Paraguay.

Durante su alocución, el capitán Solari reseñó los pasos de los egresados por la institución. Remarcó que de los 77 alumnos que iniciaron el ciclo, sólo llegaron al final del camino 28, de los cuales 27 serán oficiales de la Reserva Naval.

"Se lo merecen. Se lo han ganado; nadie les regaló nada. Han vencido obstáculos y han obtenido victorias", resaltó Solari.

Luego de la entrega de medallas y diplomas se distribuyeron los premios otorgados por la Presidencia de la Nación, los gobiernos Provincial y Municipal, el cuerpo de profesores y otras entidades.

El mérito más importante lo obtuvo la guardiamarina Ester Procachi, quien recibió la mayoría de los premios por tener el mejor promedio en los últimos tres años, en casi todas las materias académicas.

Formación que ofrece el Liceo







Los liceos navales Almirante Storni y Almirante Brown son las únicas instituciones en el país que tienen como misión la formación de hombres y mujeres que además del titulo de bachiller obtienen la habilitación para ser incorporados como oficiales de comando naval en caso de que la Patria lo requiera.

Temas como intereses marítimos, medios navales, recursos ictícolas o hidrovía forman parte del acerbo cultural que acompañan durante su trayecto a los estudiantes. "Ustedes no pueden ni deben ver un río como nada más que un río; el río es comunicación, es más carga a menor precio, menor contaminación y menor infraestructura. El río es oportunidad y ese debe ser el mensaje que deben transmitir a una sociedad que tradicionalmente ha vivido de espaldas al mar y a sus ríos navegable", aconsejó al final el director del liceo, capitán de navío Daniel Solari. http://www.gacetamarinera.com.ar/nota.asp?idNota=1461&idSec=7

- - - - -

EL TÍTULO NOS DA CONFIANZA PARA LA PRÓXIMA TEMPORADA

Tras quedarse afuera por muy poco de la Reubicación del Grupo I en la primera etapa del año, Liceo Naval se propuso mejorar su juego y afianzar el equipo en la segunda parte del año. De esta forma y con el correr de los partidos logró ubicarse en los primeros puestos del Grupo II y derrotó a Hurling en la final, obteniendo el título de esta categoría. Abel Valdés, uno de los referentes del equipo, nos acerca sus reflexiones sobre esta temporada y sus expectativas para el 2010.

¿Cuál es el balance de esta temporada?

La realidad es que nuestra temporada fue regular. Nuestro primer objetivo de la primera mitad del año era clasificar a la Reubicación del Grupo I y no lo pudimos hacer, entonces fue duro para nosotros sobreponernos a ese golpe. Una vez que no cumplimos ese objetivo, sin dudas que haber salido campeones del Grupo II fue un objetivo alcanzado, pero no era lo primordial para esa segunda parte del año.

Lo más importante en esa etapa fue que pudimos consolidar un equipo de muchos jóvenes y formar jugadores para que esten a la altura de la competencia para el año que viene. La victoria contra Hurling nos sirve para ganar en confianza como equipo para el próximo año.

¿Cuáles son las sensaciones luego de conseguir el título en Grupo II?

Yo creo que haber conseguido el título nos da más confianza como equipo para el próximo año. Más alla de la victoria en esa categoria, creo que sirve mucho mas para la preparación de lo que se viene. Ganamos en confianza de muchos chicos que estan empezando en el equipo y se dan cuenta con esa victoria que podemos.

¿Cuáles fueron los puntos fuertes de tu equipo?

Creo que nuestro equipo se destacó por el manejo de la pelota. Los tres cuartos manejan muy bien la pelota y tenemos varios forwards que tambien lo pueden hacer. La recuperación en las formaciones móviles y la defensa tuvieron algunos picos tambien.







¿Qué objetivos tienen para la próxima temporada?

Clasificar a Reubicación de Grupo I, sin dudas. Para esto tenemos que mejorar mucho en la parte física y en el juego en general, sobre todo en la obtención de la pelota en las formaciones fijas. Eso va a ser clave para poder conseguir el objetivo. Si logramos esto, despues vemos...

http://www.rugbytime.com/noticia.php?id=19146

- - - - -

MARISTA FUE SUBCAMPEÓN EN EL SEVEN DISPUTADO EN SANTIAGO DE CHILE

Marista cumplió una buena actuación y llegó a la final del seven internacional de Santiago de Chile, donde perdió 26 a 0 ante el combinado Barbarians, integrado por jugadores de Buenos Aires.

En las canchas del Old Grangonian Club de Peñalolén, el mejor equipo chileno fue Country Club, que ganó la Copa de Plata tras vencer 43-14 a Invitación Alumni, de Chile, mientras que el Bronce quedó en manos de Invitación VII de Chile (integrado por jugadores de Old Mackayans, Universidad Católica y dos argentinos), que ganó por no presentación de Liceo de Mendoza, que debió retirarse del certamen por tener varios lesionados.

Alumni de Buenos Aires, uno de los favoritos, cayó ante Barbarians (compuesto por jugadores del San Fernando, San Martín, Olivos y **Liceo Naval**) en la semi de oro, por un estrecho 14-7 que fue uno de los mejores partidos del evento. En la otra semifinal, Marista dio cuenta de Liceo Naval de Buenos Aires por 17-0.

En la final Barbarians monopolizó el juego y ganó con tries de Nicolás Alamo (2), Ramiro Dobal (1 y tres conversiones) y Martín Siraye.

Además, Santiago Van der Gothe, de Alumni de Buenos Aires fue elegido mejor jugador y se homenajeó al ex medio scrum de la selección chilena Nicolás Arancibia, que entrenó a Invitación VII.

http://www.diariouno.com.ar/ovacion/blog/2009/12/07/marista-fue-subcampeon-en-el-seven-disputado-en-santiago-de-chile/

- - - - -

JUAN FERNÁNDEZ LOBBE, EL MEJOR DEL AÑO

Juan Martín Fernández Lobbe, jugador de Toulon y capitán de Los Pumas durante el 2009, obtuvo el premio al mejor jugador del año, otorgado por el diario Clarín. Santiago González Iglesias se llevó el premio a la revelación del año.

El ex jugador de Liceo Naval y Sale logró el premio tras superar en votos a sus compañeros de terna, que se completaba con Patricio Albacete (Toulouse) y Martín Rodríguez (Atlético del Rosario). Los tres compartieron el seleccionado durante la última ventana de la IRB, en donde Los Pumas cayeron ante Inglaterra y Gales y superaron a Escocia.

Fernández Lobbe participó de los seis partidos que disputaron Los Pumas en el año, y fue el capitán del equipo debido a la baja por lesión de Felipe Contepomi.





Además, tras completar una gran temporada con el Sale Sharks, en donde integró el equipo de los mejores jugadores del año, fue contratado por Toluon, su actual equipo, en donde tiene como compañeros al argentino Esteban Lozada, a Contepomi y al inglés Jonny Wilkinson, entre otros.

No obstante, cabe destacar que el apertura de Alumni, Santiago González Iglesias, obtuvo el Premio Revelación del Año en rugby. Este año, el apertura disputó sus primeros partidos con un Seleccionado Nacional en el Campeonato Sudamericano, y también participó de la gira que realizaron los Jaguares por Europa, en donde jugó los tres partidos. Además, González Iglesias formó parte del Seleccionado Argentino de Seven que disputó los World Games.

- - - -

EL DELITO DE PORTACIÓN DE APELLIDO

Es lamentable que algunos militares sean marginados de ascensos por simples relaciones de parentesco.

http://proaalcentro.fileave.com/PaC100/El delito de portacion de apellido.pdf

- - - - -

LO MEJOR DE NOTICIAS LOCAS

Pasó el examen en el intento número 950

Cha Sa-soon, de 68 años, ha intentado pasar el examen teórico para obtener el registro de conductor desde el año 2005. De hecho Noticias Locas reportó cuando falló en su intento 771. Hasta el momento ha invertido más de diez mil dólares en los costos de la prueba y se ha presentado a rendir casi todos los días de atención de la oficina pública. En su interminable periplo Cha se ha transformado en una celebridad y un símbolo de tenacidad y persistencia. A pesar de haber dado el mismo examen casi mil veces y de haberse preparado con un profesor, logró aprobar con lo justo.

Cha, todavía tiene que presentarse a rendir el examen práctico antes de poder manejar.

Llamó al 911 porque su novio no se quiere casar

Hee Orama, de 34 años, fue arrestada por realizar repetidos llamados al número telefónico de emergencias quejándose de cosas que no tenían relación con crímenes en proceso o cuadros de salud agudos o cuestiones de vida o muerte. La policía le explicó la diferencia entre una situación de frustración como la suya y una verdadera emergencia y le pidió que dejara de llamar.

La supervisora Julie Vogle del 911 explicó que Orama había llamado otras veces porque no podía encontrar su auto o simplemente le hablaba al operador sin indicar cuál era el peligro o el problema. Luego de la advertencia la mujer siguió discando y fue trasladada a la prisión del condado de Montgomery.

Como tantos otros: es alérgico a su esposa

Darren Young, un británico de 45 años, empezó a experimentar una reacción alérgica cada vez que su esposa se acercaba. Se le producían ronchas en la piel y se le







inflamaban la cara y las manos. Al parecer su cuadro cuando empezó luego de recibir una inyección de esteroides por un problema en su pie.

Darren, chofer de autobús, desarrolló una mortal alergia al polietilén glicol, un poliéter que está presente en las cremas cosméticas. "Sue no necesita decirme que le duele la cabeza. Sólo tiene que decir que estuvo poniéndose lociones", bromeó. Lo cierto es que el hombre no puede acercarse a menos de un metro de su mujer a menos que no se haya colocado ningún cosmético corporal, loción, o crema hidratante.

El hombre puede tener una reacción alérgica con solo sentarse en una silla de un restaurante donde se haya sentado una mujer que usó alguna crema. Actualmente debe ser muy cuidadoso con todo lo que toca y debe llevar consigo constantemente su medicación.

¿Trabajar en un video club o la muerte?

En Edgewater, Colorado, Estados Unidos, un hombre de 29 años denunció que había sido atacado. Aaron Siebers reportó que cuando iba caminando en dirección a su trabajo en el Blockbuster del bulevard Sheridan fue apuñalado.

Aaron fue trasladado de urgencia al hospital San Anthony donde le cerraron la herida con varios puntos. Mientras tanto la policía local inició una búsqueda de los atacantes, que fueron descriptos como tres skinheads vestidos de negro que intentaron robarlo y lo apuñalaron.

Los investigadores hallaron una cámara de seguridad en un comercio cercano que no mostraba ningún ataque parecido al relatado por Aaron. Al ser presionado por los detectives confesó que se apuñaló a sí mismo para no ir a trabajar.

Fuente: Periodismo.com

6. Variedades

LOS PRÓCERES PREDILECTOS DE LOS ARGENTINOS

Esta encuesta se realizó entre unas 300 personas de diferentes puntos del país, pertenecientes a distintas clases socioeconómicas.

- 1) José de San Martín
- 2) Manuel Belgrano
- 3) Domingo Faustino Sarmiento
- 4) Mariano Moreno
- 5) Martín Güemes
- 6) Julio A. Roca
- 7) Juan Manuel de Rosas
- 8) Guillermo Brown
- 9) Facundo Quiroga
- 10) Cornelio Saavedra
- 11) Narciso Laprida
- 12) Justo José de Urquiza
- 13) Manuel Borrego
- 14) Juan Bautista Alberdi







Como se advierte fácilmente, en la votación hay una considerable mezcla de tendencias, ideas, estilos y caracteres. No se trata de elegir santos sino hombres que, a su manera, con la espada o con la pluma, y a veces con las dos, han defendido aquello que creyeron mejor para su patria.

Fuente: Víctor Sueiro – Crónica Loca

- - - - -

EXAMEN DE FÍSICA – remitido por Daniel Solari (XXV)

La siguiente pregunta fue hecha en un examen trimestral de química en la Universidad Complutense de Madrid. La respuesta de uno de los estudiantes fue tan 'profunda' que el profesor quiso compartirla con sus colegas, vía Internet; razón por la cual podemos todos disfrutar de ella.

Pregunta: ¿Es el Infierno exotérmico (desprende calor) o endotérmico (lo absorbe)?

La mayoría de estudiantes escribieron sus comentarios sobre la Ley de Boyle (el gas se enfría cuando se expand e y se calienta cuando se comprime).

Un estudiante, sin embargo, escribió lo siguiente:

En primer lugar, necesitamos saber en qué medida la masa total del Infierno varía con el tiempo. Para ello hemos de saber a qué ritmo entran las almas en el Infierno y a qué ritmo salen. Tengo sin embargo entendido que, una vez dentro del Infierno, las almas ya no salen de él. Por lo tanto, no se producen salidas. En cuanto a cuántas almas entran, veamos lo que dicen las diferentes religiones: la mayoría de ellas declaran que si no perteneces a ellas, irás al Infierno. Dado que hay más de una religión que así se expresa y dado que la gente no pertenece a más de una, podemos concluir que todas las almas van al Infierno.

Con las tasas de nacimientos y muertes existentes, podemos deducir que el número de almas en el Infierno crece de forma exponencial.

Veamos ahora cómo varía el volumen del Infierno: según la Ley de Boyle, para que la temperatura y la presión del Infierno se mantengan estables, el volumen debe expandirse en proporción a la entrada de almas. Hay dos posibilidades:

- 1. Si el Infierno se expande a una velocidad menor que la de entrada de almas, la temperatura y la presión en el Infierno se incrementarán hasta que éste se desintegre.
- 2. Si el Infierno se expande a una velocidad mayor que la de la entrada de almas, la temperatura y la presión disminuirán hasta que el Infierno se congele. ¿Qué posibilidad es la verdadera? Si aceptamos lo que me dijo Ana en mi primer año de carrera ('hará frío en el Infierno antes de que me acueste contigo'), y teniendo en cuenta que me acosté con ella ayer noche, la posibilidad número 2 es la verdadera y por tanto daremos como cierto que el Infierno es exotérmico y que ya está congelado. El corolario de esta teoría es que, dado que el Infierno ya está congelado, ya no acepta más almas y está, por tanto, extinguido dejando al Cielo como única prueba de la existencia de un ser divino, lo que explica por qué, anoche, Ana no paraba de gritar '¡Oh, Dios mío!'.







Dicho estudiante fue el único que sacó sobresaliente.

- - - - -

GLOSARIO

NIL.

7. Consejos Útiles

NO APAGAR LOS CELULARES EN CASOS ESPECIALES

Mensaje de la Policía Federal Argentina

Ya es demasiado conocida la extorsión telefónica según la cual alguien llama diciendo que ha secuestrado a un pariente y para liberarlo hay que pagar una suma en efectivo. Esto acaba de ser remodelado, actualizado, ya que la prensa anduvo divulgando como reaccionar ante ello. Ahora los bandidos están llamando a los celulares anunciando que fue detectado un clon del aparato: Así dicen:

- Hola, somos de (Movistar, Personal, Claro), lamentablemente le informamos que su celular fue clonado. Por eso le pedimos apagar su celular por una hora.

Los que reciben este llamado, apagan inmediatamente su celular creyendo en el excelente servicio de la concesionaria del servicio telefónico.

En la siguiente hora los bandidos se dedican a extorsionar a la familia de la persona llamada. Telefonean a la casa y practican la extorsión del secuestro.

Quien recibe la llamada, inmediatamente corre a llamar el celular de la persona supuestamente secuestrada y escucha el mensaje:

'El número al que Ud. llama se encuentra apagado o fuera del área de cobertura.

De ahí en adelante toda familia entra en pánico total

8. Colaboraciones

HOMENAJE AL ALMIRANTE GUILLERMO BROWN – por Gustavo Schickendantz (II)

El pasado viernes 27 de noviembre tuvo lugar, en el Teatro de la Ribera sito en la Boca, un acto en homenaje al Alte. Brown.

Fue organizado, en forma conjunta, por la Armada Argentina y el Instituto Nacional Browniano, y contó con la presencia de autoridades de la Armada y de dicho Instituto, la participación de los coros "Chorus Country" y "Así cantamos", ambos bajo la dirección del Maestro Luis María Serra, y la actuación especial de la Banda de Música de la Armada Argentina.

En dicho acto fue presentado el "Canto al Almirante Guillermo Brown" para solistas, percusión y coro mixto, con música del Maestro Luis María Serra y letra del Historiador Capitán de Navío VGM Guillermo Oyarzábal.





Esta obra surgió por iniciativa del Dr. Gustavo Alfredo Schickendantz, graduado de la 2ª. Promoción del Liceo Naval Militar "Alte. Guillermo Brwn" quien es integrante y Coordinador del coro "Chorus Country" desde su inicio en el año 1982. Fue estrenada el 1º de diciembre de 2007 en el Club Náutico San Isidro y presentada posteriormente en el Instituto Browniano, en el edificio Libertad y en el Country Club Los Lagartos. Ambos coros han sido invitados a presentar el "Canto a Brown", a principios de marzo del año próximo, en alguno de los actos programados por la Armada, probablemente en la Fragata Sarmiento.

- - - - -

TESTIMONIO – por César König (XXIX)

Las casacas coloradas descansaban secándose en el patio, colgadas una a continuación de otra.

Parecían las del Manchester, pero no eran los ingleses quienes las habían usado. Un par de días antes, fueron calzadas por el equipo de las epopeyas. El mas viejo. El que no se amilana cuando enfrente aparecen "pibes" varios años, o varias décadas menores.

Pero qué significa a fin de cuentas, tener 20, 15 o 7 años mas que todos los integrantes del equipo rival para quien ha surcado miles de veces los campos de fútbol.

Qué significa para quien, como decía el gran Alfredo Distefano, no ha sudado campos de juego sino que los ha regado con su sangre?

Y es que allí-, en la cancha de fútbol del Centro de Egresados, sábado a sábado se presentan, como si estuvieran en el Maracaná de Río Santiago, un grupo de forajidos, con los huesos y las articulaciones semidestruidas. Pero no importa. Diezmados van al frente.

Justo el 17 de octubre con un sol a pleno, se produzco otro jalón en la historia de este puñado de héroes.

El fixture del campeonato Interpromociones indicaba que se enfrentarían a partir de las 1630 horas las promociones 27 y 36.

La promoción 27 (reforzada dado sus bajas en combate por integrantes de la 28, 29, y de vez en cuando 26) contaba con el Flaco Montmollin, Rafa Trevino, el Pardo Otero, el Huevo Antunez, el Turco Der, el Pichi Celiz y el Negro König.

El primer tiempo mostró a la 27 firme atrás y muy prolija en todas sus lí-neas. Domina el juego pero le faltó justeza en los últimos metros para sacar ventajas. Los carrileros, Trevino y Antunez, clausuraron sus bandas y se mostraban como salida, mientras todo el mediocampo presionaba y ganaba la pelota y el Turco Der daba mucha seguridad como lí-bero.

En el complemento, un cambio táctico dió mas justeza al ataque.

Corner para la 27 desde la derecha. Centro perfecto del Pardo Otero. Se eleva aún mas el Flaco Montmollin. Cabezazo perfecto.

Golazo y uno a cero.

Faltan 25 minutos y la 36 se viene. Pero la defensa de los veteranos no claudica. Ponen donde tienen que poner y muerden donde corresponde. Como en una final de Campeonato interno en la isla. Cuando faltan 10 minutos aparece otra vez el toque de la 27.





Al Huevo Antunez le sobra aire. Gana y trepa por su lateral. El Pichi Celiz la amasa. El flaco Montmollin hace circular la redonda de una banda a otra y el Pardo presiona en la salida rival. Entonces al Pichi le queda servida por segunda vez. Y no falla. La clava y dos a cero. Partido liquidado.

En el patio, las casacas siguen descansando, como esperando que el próximo sábado similares habitantes de la Isla Santiago en finales de los setenta vuelvan a realizar otra proeza.

El negro König

http://proaalcentro.fileave.com/PaC100/Foto_Torneo_CGLNM.jpg http://proaalcentro.fileave.com/PaC100/Foto_Torneo_CGLNM_sin_camisetas.jpg

- - - - -

150 ANIVERSARIO DEL PACTO DE SAN JOSÉ DE FLORES – por Felipe Figuerero (I)

http://www.fdpdigital.com.ar/impresa/nov09/8.html http://www.fdpdigital.com.ar/impresa/nov09/9.html

- - - - -

MAPUCHES ENSENADENSES – por Guillermo Wehmann (IX)

Con esta nueva corriente de reivindicar a los primeros habitantes de estas tierras, que en realidad fueron los tehuelches y no los araucanos chilenos que ahora llaman mapuches, ha aparecido una tribu que pretende ser reconocida como ex cadetes de las primeras promociones.

Aducen que integraron las promociones negativas que habitaban las islas de Ensenada.

Desde la -1^a a la -69^a cuando llegaron los primeros cadetes de la Escuela Naval que los desalojaron. (Justamente este verbo "desalojar" se siguió utilizando en las órdenes cotidianas de esas islas).

El otro punto que utilizan para su reivindicación es que los títulos otorgados son de la "Reserva" y justamente se refieren a la Reserva Indígena Isleña.

La tribu Mapuche lugareña tiene un cacique el "Gran Santiago Ensenadense" (R.N.P.) Reserva Natural Platense con grado de Teniente de Navío chileno.

En el CGLNM, denominados por ellos Casa Grande Liga Nacional Mapuche pretenden ubicar sus tolderías en las canchas de rugby y tenis y disponer de amarras para sus embarcaciones de troncos ahuecados.

Esta justa reivindicación debemos respetarla y entregarles todo lo que hemos heredado con políticas genocidas de promociones pasadas, que lograron concretar las construcciones en Nuñez.

Guillermo Wehmann IX









Foto de la primera promoción

9. Leyendas y Anécdotas Liceanas

NIL.

10. PERFILES LICEANOS

Inauguramos con este número 100 esta nueva sección de Proa al Centro, destinada a mostrar personalidades destacadas de nuestra comunidad. En esta oportunidad, tenemos el agrado de presentar a quien fuera el primer Presidente del Centro, el "Ruso" Schickendantz.

Gustavo Alfredo Schickendantz

2ª. Promoción

Matrícula inicial: 2-105 – En los años subsiguientes cambiaba cada año de acuerdo al orden de mérito del año anterior. Tuve siempre el Nº 1

Paso por el Liceo: Ingreso 22/02/1948 - Finalización de estudios: 17/11/1952 -

Embarco: Enero 1953 – Graduación: Marzo 1953.

Apodo: "Ruso"

Compañeros recordados: Juan Carlos Bou, Andrés Miguel Guadalupe, Juan José

Reboiras (Todos fallecidos).

Nacimiento: en Buenos Aires (Cap. Fed.) el 26/01/1935.

Estudios: Medicina en la Facultad de Medicina de la UBA. Recibido el 19/06/59.





El por qué de mi elección: Tuve muchas dudas para elegir mi profesión entre Medicina e Ingeniería, sobre todo por mi afición y facilidad para las Matemáticas. No sabría decir. con certeza, cuál fue la razón que motivó mi decisión final,

Hobbies: Fotografía y filmaciones.

Otras actividades: Música coral. Desde hace 27 años participo en "Chorus Country", el grupo coral de Los Lagartos C.C., del cual fui uno de sus fundadores y, desde entonces, soy su Coordinador.

Soy Rotario (desde 1980 a 1999 en el Rotary Club de Buenos Aires, y desde 2000 a la fecha en el Rotary Club de Pilar).

Además he participado en las Comisiones Directivas de varias Instituciones, entre otras:

Academia Internacional de Citología, Sociedad Latinoamericana de Citología, Sociedad Argentina de Citología, Asociación de Profesionales del Hospital de Oncología "María Curie", Dirección Argentina Filantrópico-Asistencial de Citología del Cáncer, Asociación de Veteranos de la Unión Argentina de Rugby, Directorio de Los Lagartos Country Club, etc.

http://proaalcentro.fileave.com/PaC100/Gustavo_Schickendantz-II.pdf

11. "PERFILEX" - Liceanos en el Exterior

NIL.

12. Proa al Centro en el Recuerdo

Esta sección recorre la historia de Proa al Centro. Los mensajes reproducidos <u>NO</u> corresponden al presente.

Envío del 07/02/2002:

«Liceo Naval

Estimados Liceanos:

La intención de esta como de anteriores comunicaciones, es mantenerlos informados sobre el quehacer de nuestro querido Liceo Naval Militar "Almirante Guillermo Brown".

Como un hito en las tareas que se iniciaron a partir de aquella ya lejana Asamblea del 31 de mayo de 2000, el pasado 7 de diciembre coincidió; la finalización del año lectivo de la Promoción 50ma., con la entrega de uniformes.

A la emotividad de ese tradicional evento tan caro a los sentimientos de cada uno de nosotros, le agregó mayor emoción, la circunstancia que se celebran los quincuagésimos aniversarios de egreso y de ingreso de las Promociones Primera y Ouinta.

El saludo entre el graduado de mas edad de la Primera Promoción con la cadete mas chica de la Promoción 50, simbolizó la continuidad de las más genuinas tradiciones liceanas, y ello fue reflejado en las justas palabras de Felipe Figuerero de la Primera Promoción.





La ceremonia que comentamos, coronaba la acumulación de esfuerzos, de todos los que se han ido sumando al proyecto, pues como comprenderán el escenario que afrontamos, en esta misión de refundar el Liceo Naval, es de crecientes carencias.

Pero como dijimos más arriba, esa ceremonia fue tan solo un hito, la empresa se continúa en el tiempo.

En pocos días más ingresarán los cadetes de la Promoción 51. La crisis condicionó fuertemente la captación de aspirantes, igualmente son alrededor de 55 familias que nos han confiado la formación de sus hijos.

Y asi como, en procura de optimizar la capacidad de enseñanza, incorporamos horas de clases de matemáticas y lengua al tradicional reclutamiento de la 50ma. promoción; en el caso de la promoción 51 hemos realizado durante el 2001, un curso de ingreso, al cual al concurrido el grueso de los ingresantes.

Todo esto apunta a incrementar la calidad académica, que ha caracterizado la trayectoria del liceo Naval.

Atento a las situaciones que son de publico conocimiento, reiteramos la invitación a todos los que han transcurrido una parte de su niñez y adolescencia en las recordadas aulas de Río Santiago, a sumar aportes que hagan al continuo mejoramiento de nuestro Liceo.

Dejamos librado a la creatividad de cada uno el contenido de ese aporte, todos serán bienvenidos, simplemente mencionamos que lo que más necesita el proyecto es promoción, sumar aspirantes a la nómina para el 2003, teniendo en consideración que para ese año probablemente contemos también con 7mo. grado, es decir ingresarían dos promociones.

Sabemos también que hay liceanos que no concuerdan con lo que hacemos o como lo hacemos, queremos conocer esos puntos de vista, por lo que rogamos a todos ellos nos hagan conocer sus críticas o sugerencias. Por otra parte, a aquellos muchos que los motiva nuestro proyecto, les requerimos iniciativas o sugerencias.

De la suma de todas las opiniones lograremos un Liceo Naval siempre mejor.

Hasta la próxima comunicación.

Cordialmente

Donato Jorge Calandrelli - Secretario

FUNDACION LICEO NAVAL Alte. BROWN»

13. Galería de Imágenes

USHUAIA: HURRA DE LA XVII EN EL ASADO DE DESPEDIDA

Va foto y link para ver el video (baja medio lento veré con que formato va más rapido).

http://lnm17.multiply.com/video/item/2

http://proaalcentro.fileave.com/PaC100/CIMG0359.JPG

Jose Luis Bartoletti

- - - -







Estimado Alejandro, por tu intermedio y gracias a tu labioroso trabajo en la PAC, les hacemos saber a todos los liceanos que hemos logrado juntarnos por segunda vez en este año casi tosdos los liceanos residentes en Ushuaia.

El mitin fue a bordo del emblemático Aviso ARA "Alferez Sobral" y nada menos que en su histórico Puente de Comando, donde cayera el 3 de mayo de 1982 el Cap. de Corbeta Gomez Roca y siete de sus tripulantes en acción de guerra.

Compartimos la frugal cena y el muy agradable momento los siguientes ex-cadetes:

Navales en actividad: Contraalmirante Daniel A. E. Martin (XXII), Cap. de Navío Rafael Molini (XVII), Teniente de Navío IM Tomás Duca (XLIV) y yo. En retiro el Contraalmirante Guillermo Estevez (XX).

Residentes permanentes en la ciudad más austral del mundo: Mariano Viaña (XXXI), Jorge Rossi (XVII), Federico García (XXI), Francisco Arqueros (XX), Ricardo Aras (XXI) y Luis Vaccarelli (XXXVI).

Sólo faltaron con causa Bernardo Padilla (XXVIII) y Federico Gamenara (XVII), amén de Pedro Ojeda de la IX del Liceo Almirante Storni.

De pasada por estas latitudes se nos juntaron al ágape Alejandro Veccia y Roberto Bitton ambos de la gloriosa XXX, que en ese momento era mayoría absoluta, tripulantes de un gran yate, en tránsito en el muelle náutico.

Como verán ya juntamos un número importante de comensales en esta incipiente delegación fueguina, que esperamos ver expandida por la difusión de la PAC.

Un fuerte abrazo con fotos para que vean las caras.

Alberto Gianola Otamendi (XXX)

PD. en la foto grupal (de izquierda a derecha):

en primer plano, agachados: Arqueros-Estevez

en segundo plano, al medio: Aras - Martin (de uniforme naval, con barba) - Gianola (de uniforme naval, imberbe) - Rossi (semiagachado) - Bitton - Ducca (de uniforme enmascarado de IM y cordón de Oficial de Guardia)

en tercera línea, asomando como pueden: Vaccarelli (semioculto por artefactos de navegación) - Molini - Veccia (barbado) - García (lejano y arriba) Viaña (casi en el anonimato, como fateándosela, pero allí estaba).

http://proaalcentro.fileave.com/PaC100/Arqueros toma la palabra.jpg

http://proaalcentro.fileave.com/PaC100/García y Duca.jpg

http://proaalcentro.fileave.com/PaC100/Todos_juntos.jpg

http://proaalcentro.fileave.com/PaC100/Otravez.jpg

http://proaalcentro.fileave.com/PaC100/Reunión liceanos en Ushuaia 003.jpg

http://proaalcentro.fileave.com/PaC100/Reunión liceanos en Ushuaia 004.jpg

Último delivery de los de la XXI (García-Aras) con su viejo de la XVII (Rossi), el fotógrafo.

http://proaalcentro.fileave.com/PaC100/Padre_con_los_hijos_17-21.jpg http://proaalcentro.fileave.com/PaC100/Sonrie_la_21.jpg

- - - - -

AVIONES ARGENTINOS EN MALVINAS – remitido por Jorge Perrotto (V)







Carlos Adrián García nació en Buenos Aires el 20 de Noviembre de 1960 y desde muy temprana edad se interesó por la aviación y la pintura. De este modo pudo trabajar desde siempre en lo que tanto le apasiona.

En 1984 ingresa como ilustrador en la revista Aeroespacio, una publicación de la Fuerza Aérea Argentina, comenzando en ese momento su carrera profesional. En aquellos años ilustró la Enciclopedia de la Guerra de Malvinas, edición en español de la publicación inglesa.

También comenzó sus estudios para Ingeniería Aeronáutica pero luego los abandona para dedicarse por completo a la ilustración.

En 1993 García se recibe de Diseñador Gráfico. También en ese año Massey Fergusson Argentina le comisiona las ilustraciones de sus tractores para sus catálogos de ventas.

En 1994 funda su editorial donde editó su primera publicación conocida como Alas de América y del Mundo, una revista bien documentada dedicada exclusivamente a la aviación. También en ese año realiza el diseño de colores que llevan los helicópteros de la Policía Federal Argentina. A fines de 1996 se desvincula de la sociedad y es contratado en 1997 por Aerolíneas Argentinas para reproducir en óleos todos los aviones que tuvo la compañía.

Como dato curioso, García nunca estudió dibujo y pintura. Su espléndida técnica fue desarrollada a través de la lectura de cuanto libro sobre arte pudiera conseguir y la práctica.

En 1998 obtuvo un contrato con MC Congresos y Exposiciones para realizar la imagen corporativa de la exposición más importante dedicada a la aviación en Argentina: el Aviation Show South America (ASSA) '99.

A mediados del año 2000 califica como el Primer Artist Member de Sudamérica en la American Society of Aviation Artist.

Ese mismo año acuerda un contrato con Pegasus Aviation Inc. (USA) para pintar óleos de aeronaves comerciales de diferentes aerolíneas del mundo para ser obsequiadas por la compañía a CEOs, banqueros y VIPs.

También a comienzos del 2000 el Correo Argentino lo convoca para ilustrar las estampillas conmemorativas del centenario del nacimiento de Antoine de Saint Exupery, piloto francés y autor del Principito.

En 2000 Consultair le comisiona la lámina del 50 Aniversario de Aerolíneas Argentinas y en 2001 la lámina de la Historia de la Aviación Aerocomercial Argentina ambas realizadas en ilustración digital.

En 2001 es comisionado por el Museo AIRPAC de la Marina de EE.UU para realizar dos pinturas: una sobre Top Gun y la otra del Ace de Vietnam Rundy "Duke" Cunningham actual Senador (USA).

La Aviación del Ejército Argentino lo cuenta como su artista oficial y sus trabajos pueden ser vistos en todas sus unidades.

En 2001 realiza una lámina comisionada por Marcos Torres de Goodyear Argentina para la Fuerza Aérea Uruguaya. También en ese año Helicópteros Marinos le encarga una pintura para ser obsequiada al Presidente de la petrolera TOTAL.

En 2002 gana el concurso de diseño corporativo para la nueva aerolínea Aerovip.

En 2003 la Fuerza Aérea Argentina, lo comisionó para realizar todas las ilustraciones para su sitio de los aviones argentinos que participaron en la Guerra de Malvinas.

Link: http://www.aviationart.com.ar







http://proaalcentro.fileave.com/PaC100/La_Obra_de_Carlos_Garcia.pdf

14. Calendario de Actividades

NIL.

15. Contactos Liceanos

Hola Alejandro!

¿Cómo van los preparativos para la edición 100 de la PaC?. Me voy anticipando a los muchos mensajes de saludos que vas a recibir por ese aniversario y para expresarte mi sincera felicitación por la iniciativa y la tenacidad en sostener el proyecto. Has hecho muchísimo para el fortalecimiento de la comunidad liceana y todos los que leemos la PaC con habitualidad, te lo estamos agradeciendo. Un abrazo Gato Siafas (XIX)

Estimado ALEJANDRO. Acaban de promover al Capitán de Navío Ricardo CAVILLOTTI de la XXIV al grado de Contralmirante. Un abrazo TATO GONZALEZ XXIV

16. Bolsa de Trabajo y de Servicios

GERENTE PARA EL CENTRO DE GRADUADOS

De resultas del lamentable accidente que se cobrara la vida de Pipí Murillo, nos encontramos abocados a la búsqueda de una persona para cubrir el cargo de Gerente que quedara vacante. La consultora LG Recursos Humanos se encuentra a cargo de la búsqueda. Se pueden consultar los detalles del perfil solicitado en el sitio web www.lgconsultora.com.ar, bajo la referencia 937LNG.

17. Nuestra base de datos

Con este número llegamos a 1534 suscriptores -de una base de 1951- de los cuales 87 reciben en forma automática los adjuntos. Las siguientes personas han sido incorporadas desde la emisión de PaC N° 99:

II: Julio César Sanchez Avalos

Los siguientes suscriptores han pasado a la categoría de "missing electrónico", luego de tres intentos fallidos de envío del boletín: Rodolfo Guttner (II), Carlos Berisso, Arnaldo Carbo y Gustavo Oneto (VI), Diego Lelli (XXXI), Maximiliano Lacobara y Cristian Pai (XLII) y Gonzalo Rives (Prof.). Agradeceremos a quienes puedan aportar datos para reincorporarlos a la lista de distribución.







18. Links

Centro de Graduados del Liceo Naval Militar "Almirante Guillermo Brown" www.cglnm.com.ar - info@cglnm.com.ar - cglnm1953@hotmail.com Av. Cantilo y Udaondo S/N- 4701-4903

Liceo Naval Militar "Almirante Guillermo Brown" www.liceonaval.org.ar

Av. del Libertador 481, Vicente Lopez - 0-810-444-LICEO

Vida Náutica en el Centro de Graduados: http://lacamareta.ucoz.com
Torneo Interpromociones de Futbol: www.torneointerprom.netfirms.com
Liceo Naval Rugby Infantil: http://lnrugbyinfantil.blogspot.com

Centro de Graduados del Liceo Naval Militar "Amirante Storni":

www.cglnmas.com.ar

Armada Argentina: www.ara.mil.ar

Liceo Naval Militar Almirante Storni <u>www.liceostorni.edu.ar</u> Atención a graduados de liceos navales: <u>liceanos@ara.mil.ar</u>

Promociones

VIII: http://www.lnm8va.com.ar/

XI: www.undecima.com.ar

XIII: http://ar.yahoogruoups.com/group/latrece (*)

XIV: http://members.tripod.com/~prom14lnmb/lnmb14.html

XV: <u>www.xvprom.blogspot.com</u> (*) XVII: <u>http://lnm17.multiply.com/</u> XXII: <u>http://xxii-general.blogspot.com/</u>

XXIII: http://ar.groups.yahoo.com/group/la_23/
XXV: http://ar.groups.yahoo.com/group/25prom/

XXVI: http://figueirido.net:8000/xxvi
XXVII: http://www.27promocion.com

XXXI: http://groups.yahoo.com/group/LICEONAVAL_31/

XXXII: http://groups.yahoo.com/group/32PROM/

XXXVI: http://ar.groups.yahoo.com/group/promocion36lnmb

XL: www.xlpromocion.blogspot.com/

XLII: http://www.promocion42.100megas.com (*)

XLIII: http://ar.geocities.com/xliiivirtual/

XLVI: http://ar.groups.yahoo.com/group/PesteVerde-XLVI/ / http://www.facebook.com/group.php?gid=56069879637

XLVIII: http://www.lnmab.com.ar

(*) Aparecen como vínculos inaccesibles





Recuerdo que quienes quieran suscribirse para recibir en forma automática por email los adjuntos además del cuerpo principal de Proa al Centro no tienen más que solicitarlo por este mismo medio.

Hasta la próxima, a partir del 16 de Enero,

Alejandro de Montmollin - XXIII Promoción amontmollin@gmail.com - alejandro@montmollin.com

Los conceptos y opiniones que se reproducen por este medio corren exclusivamente por cuenta de quien los remite para su publicación. Ellos no necesariamente reflejan ni comprometen la opinión del Centro de Graduados del Liceo Naval Militar "Almirante Guillermo Brown" ni de quienes editan Proa al Centro.

Este es un mensaje destinado a la comunidad de los Liceos Navales. Si no desea recibir esta comunicación por favor responda a este e-mail colocando en asunto REMOVER y será eliminado de nuestra lista de distribución.